

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh Struktur Modal (*Debt to Equity Ratio*), Profitabilitas (*Retun of Equity*) dan Kebijakan Deviden (*Deviden Payout Ratio*) terhadap Nilai Perusahaan (*Price Book to Value*) pada Perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Indec (JII)* Tahun 2016-2018. Dalam penelitian ini menggunakan tingkat signifikansi 0,05 atau 5%, maka dapat ditarik beberapa simpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa Struktur Modal (*debt to Equity*) tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan (*Price Book to Value*) pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Indec (JII)* Tahun 2016-2018. Struktur modal tidak berpengaruh signifikan menunjukkan bahwa perusahaan harus dapat memutuskan dengan baik penggunaan hutang yang akan dilakukan karena dapat berpengaruh terhadap suatu perusahaan dan dapat berdampak pada menurunnya nilai dari perusahaan.
2. Hasil Penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa Profitabilitas (*Retun of Equity*) memiliki pengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan (*Price Book to Value*) pada Perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Indec (JII)* Tahun 2016-2018. Karena perusahaan yang *profitable* sangat diminati investor, pada dasarnya tujuan investor ialah untuk memperoleh keuntungan dimasa yang akan datang melalui investasi yang dilakukannya saat ini. Apabila harga saham naik, maka nilai perusahaan juga akan mengalami peningkatan.
3. Hasil Penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa Kebijakan Deviden (*Deviden Payout Ratio*) tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan (*Price Book to Value*) pada Perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Indec (JII)* Tahun 2016-2018. Karena perusahaan akan lebih memilih membeli aktiva baru untuk kepentingan bersama perusahaan daripada membayarkan dividen kepada para

pemegang saham yang hanyalah rincian dan tidak mempengaruhi kesejahteraan pemegang saham.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

- a. Peneliti selanjutnya yang ingin membuat penelitian yang berkaitan dengan nilai perusahaan diharapkan menambahkan variabel lain untuk meneliti pengaruh nilai perusahaan sehingga dapat dijadikan referensi untuk penelitian-penelitian berikutnya.
- b. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini hanya dalam kurun waktu 3 tahun saja, maka dari itu diharapkan untuk menggunakan kurun waktu yang lebih panjang dan terbaru agar hasil analisis bisa lebih akurat.
- c. Penelitian ini terbatas hanya pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII), maka dari itu dihrapkan peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian di bursa efek lainnya.

2. Bagi perusahaan

Berdasarkan hasil penelitian ini, perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) harus lebih meningkatkan kemampuan pengelolaan internal perusahaan untuk meningkatkan minat investor untuk berinvestasi.

3. Bagi Calon Investor

Bagi calon investor, diharapkan agar dapat selektif dalam memutuskan investasi di suatu perusahaan. Calon Investor sebaiknya mempertimbangkan berbagai aspek ketika melakukan investasi terutama dalam melihat nilai suatu perusahaan. Salah satu pertimbangan yang bisa diambil dari penelitian ini yaitu memperhatikan profitabilitas (ROE) karena penelitian ini menyatakan variabel tersebut berpengaruh terhadap pengoptimalan nilai

perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII).

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahnya dari awal pengerjaan skripsi hingga saat ini penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul “**Pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas dan Kebijakan Deviden Terhadap Nilai Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Pada Tahun 2016-2018**” harapan penulis semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi diri pribadi dan pembaca pada umumnya. Penulis membutuhkan kritik dan saran yang membangun untuk penyempurnaan skripsi ini. Sebagai penutup penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan selama penulisan skripsi ini. Akhir kata, kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT semata dan kekurangan adalah milik hamba-Nya.